

Consultations

Paris

Je reçois en consultations enfants, adolescents, jeunes et adultes.

J'accueille beaucoup de familles en souffrance avec leur(s) enfant(s) suite à un problème scolaire, un diagnostic posé, des troubles du comportement ...

A l'issue de cette consultation une prise en charge psychothérapeutique peut être mise en place.

Province

Les consultations font suite à une conférence. Je reçois alors plutôt des familles en difficultés avec un enfant. Je reçois parents et enfant(s) et ensemble nous essayons de mettre en lumière ce qui se joue et de trouver les solutions les plus pertinentes.

Un « suivi » ponctuel par téléphone peut être envisagé.